



SOLIDARIDAD

EXPEDIENTE CANCELADO

Se ha cerrado el expediente abierto al delegado de Solidaridad en Zaragoza MANUEL MARISCAL. Según parece relaciones Laborales había tomado hace días la decisión de dar carpetazo al tema, pero sus responsables han dilatado lo máximo posible la entrega de la comunicación de sobreseimiento, sin duda, con intención de prolongar la incertidumbre de Manolo y de todos cuantos le conocemos y le apreciamos.

Tanto han apurado los plazos en Relaciones Laborales que casi no nos da tiempo a desconvocar las concentraciones previstas para hoy. Lo que no ha dado tiempo es a detener la distribución de la circular en la que informábamos de lo que estaba sucediendo, pero no es malo que se conozca el obscuro comportamiento de determinados responsables del Banco.

Queremos aprovechar estas líneas para agradecer a todos los que, de una forma u otra, se han solidarizado con Manolo y su sindicato Solidaridad. Nos ha sorprendido la cantidad de apoyos que hemos recibido en las últimas semanas. Secciones Sindicales, Sindicatos, Comités y trabajadores de muchas Empresas y de muchas ciudades han querido estar junto a un viejo sindicalista con casi treinta años de militancia a sus espaldas. El trabajo silencioso de este compañero que nunca ha dudado en acudir allí donde le reclaman, sin conocer de siglas ni de ramos de producción, se ha visto recompensado por el enorme calor humano con el que le han arropado, ahora que lo necesitaba.

Ya sabemos que estos avatares acompañan a la práctica de un sindicalismo honrado y coherente, de ese tipo de sindicalismo que no asiente sino que disiente y que tan poco les gusta a los empresarios. Una forma de sindicalismo que no es patrimonio exclusivo de ninguna organización y que no es difícil encontrar en tal o cual sindicato, en ésta o esa Empresa, en una u otra ciudad.

Es posible que al día de hoy no seamos capaces de frenar la nueva Reforma Laboral, o un reiterado recorte de la Seguridad Social. Ya llegará el momento en que podamos, pero entre tanto no se puede caer en el inmenso error de callar ante las injusticias y los abusos, o peor aún, justificarlos.

Estamos pendientes de tener una entrevista que hemos solicitado al Sr. Amusátegui, para tratar sobre el comportamiento del Departamento de Relaciones Laborales, ya que el expediente a Manuel Mariscal no es más, que uno de los muchos atropellos que están protagonizando.

A TODOS MUCHAS GRACIAS. OS SEGUIREMOS INFORMANDO.

19 de Diciembre de 1996